

h1.7

Rabat (Marokko), 14. September 1913

und grossen Erfolg gewünsche ich Ihnen
nochmals zu wünschen und Ihnen
Gesundheit gebeten. Herzlichen Dank und nochmals
Gesundheit gebeten. Herzlichen Dank und nochmals



herzlichen Dank und nochmals gesundheit
wünsche Sie sehr. Nachdem es sich nicht
meiner Meinung nach beweisen kann,
dass die Karte vom 7. Juli habe
ich noch nicht beantworten können, weil ich
davon überzeugt war, dass ich mit einer
Antwort eine Einigung in meine Stellung und
Richtung sehr beschäftigt war? Daum hatte
dich von Frankreich wieder Tunis erreicht, als
ich nach Marokko gerufen wurde, wo ich jetzt
sicher einverstanden ein "Secrétaire général du
Gouvernement" oder ein "Bureau der mög-
lichsten möglichsten Verhandlungen" war

Felix mein
ich die Versetzung, deren schon etwa ein
Referent der General 12. Februar bestätigt wurde,

Rabat (Maroc)

110) wahnschl. Ht., (ebensooth) habe ich


Gittel aus dem Größten Beharren war, in
den letzten Wochen ein wenig verlassen.

Hoffentlich aber wird sie nunmehr rasch fort-
schreiten, da sie noch

Wie Sie es gefordert haben, werde ich fördern,
durch die Post nach Rabat und
senden. Ich denke übrigens, es wird nicht
vor Ende dieses Jahres geschehen, weil

Genthner zieht es vor, das ganze Buch
zum Druck und zur Druckerei zu geben. Da

Mein Trais hilft mir in meiner Arbeit.
Sie ist in Frankreich geblieben und wird
erst nächster Monaten hier mit unserer
kleinen Tochter sein.

Einer glücklichen Reise nach Schweden

und großen Erfolg wünsche ich Ihnen herz-
lich, sehr geehrter Herr Doktor, und ich bitte
Sie, den Anstrich unserer Posten und ehe-
mächtigen Sifühle anzunehmen.

Felix Arin

Felix Arin
Sénatariat Général du Gouvernement Cherifien
Rabat (Maroc)